



Start für Oliva Serie V **Oliva Serie V Launch**

Die Oliva Cigar Co. bringt weltweit eine neue Zigarre im Kuba-Stil auf den Markt. Die neue Serie V enthält im Filler Nicaragua-Tabake, die auf den Plantagen der Oliva-Familie in Nicaragua angebaut und für ihren mild-würzigen Geschmack gemischt werden.

Jose Oliva beschreibt die neue Komposition als die größte Herausforderung der Firma bisher. „Wir mussten die goldene Mitte zwischen kräftigen und milden Aromen finden. Dafür sind kubanische Zigarren bekannt.“ Als Auftakt zur Markteinführung der neuen Zigarre wird die Oliva-Familie an über 30 Veranstaltungen in den USA teilnehmen (www.olivacigar.com Link: Events). Die Serie V soll auch in Europa und Asien von Distributoren der Oliva Cigar Co. vertrieben werden. (rcw)

Die Start-Termine der Oliva Serie V finden Sie auf den Websites folgender Tabakwarenhändler: **Deutschland:** Linzbach tobacco.de, Düsseldorf, +49 (0)211 362302, www.tobacco.de **Schweiz:** Urs Portmann, Kreuzlingen, Tel. +41 (0)71 6725709, www.portmanntabak.ch **Thut Zigarren & Spirituosen, Thalwil, Tel. +41 (0)43 4435267, www.thut-grappa.ch **Niederlande:** Non Plus Ultra Cigar Shop, 's-Hertogenbosch, Tel. + 31 (0)73 6122129, www.nonplusultracigarshop.com **Großbritannien:** JJ Fox & Company, London, +44 (0)207 9303787, www.jjfox.co.uk**



The Oliva Cigar Co. will have a worldwide launch of a new Cubanesque style cigar. The new Serie V is made with all Nicaraguan fillers grown on Oliva Family farms in Nicaragua and is blended for refined strength. *Jose Oliva* described the development of this new blend as the most challenging undertaking the company has ever embarked upon. “We had to find the crossroad between full body strength and smoothness. It is what made Cuban cigars famous.” To introduce the cigars, the Oliva family will attend over 30 events across the U.S. (see www.olivacigar.com Link: Events). In addition, Serie V will also be launched worldwide by distributors of Oliva Cigars in Europe and Asia. (rcw)

Check the dates with the following fine tobacconists: **Germany:** Linzbach tobacco.de, Düsseldorf, +49 (0)211 362302, www.tobacco.de **Switzerland:** Urs Portmann, Kreuzlingen, Tel. +41 (0)71 6725709, www.portmanntabak.ch **Thut Zigarren & Spirituosen, Thalwil, Tel. +41 (0)43 4435267, www.thut-grappa.ch **The Netherlands:** Non Plus Ultra Cigar Shop, 's-Hertogenbosch, Tel. + 31 (0)73 6122129, www.nonplusultracigarshop.com **United Kingdom:** JJ Fox & Company, London, +44 (0)207 9303787, www.jjfox.co.uk**

Check the dates with the following fine tobacconists:

Check the dates with the following fine tobacconists:

Check the dates with the following fine tobacconists:

Check the dates with the following fine tobacconists:

Check the dates with the following fine tobacconists:

Check the dates with the following fine tobacconists:

Check the dates with the following fine tobacconists:

Check the dates with the following fine tobacconists:

Check the dates with the following fine tobacconists:



OLIVA 0 TORO

★★★★

6 x 60 | 152 x 23,8 mm
D: EUR 7,20, CH: CHF 13,-

Tube, Nicaragua, 100% Nicaragua

Sehr gut gerollte mittelstarke Zigarre mit seidigen, feinen Holz- und Schokoaromen im sehr guten Zug, geschmeidige Rauchtatur am Gaumen, die ein dezentes Säure-Süße-Spiel, unterlegt von feinen Holz- und Schokoaromen, entfaltet, harmonisch abgerundet und nachhaltig im attraktiven Geschmack.

Very well-rolled, medium-strength cigar with silky fine aromas of wood and chocolate in the very good draw; smooth smoke texture on the palate, which unfolds a subtle interplay of acidity and sweetness that is underlaid with fine aromas of wood and chocolate; harmoniously rounded-off and lingering with an attractive taste.